

Bücherflohmarkt



Nachdem in diesem Schuljahr viele Projekte und Aktionen coronabedingt ausfallen mussten, veranstaltete die Grundschule Bad Endorf zum Schuljahresabschluss zumindest noch einen Bücherflohmarkt. Dank des herrlichen Sommerwetters konnten die Kinder draußen im Pausenhof ihre Decken ausbreiten und dort ihre Bücher zum Kauf anbieten.

Viele Kinder nutzen das eingenommene Geld um sich gleich wieder mit neuem Lesefutter zu versorgen. So ist sichergestellt, dass die Kinder in den Sommerferien nicht zu Hause sitzen bleiben müssen, denn wie sagte Emily Dickinson: „Kein Schiff trägt uns besser in ferne Länder, als ein Buch“.

Holger Greubel

